

GEPACV NOMBRA A MIGUEL ÁNGEL NOGUERAS PRESIDENTE DE HONOR



El pasado 6 de mayo se celebró la asamblea general de la **Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad Valenciana** (GEPACV), reunión en la que Miguel Ángel Nogueras finalizó su etapa como presidente tras más de 10 años al frente de la entidad, pasando a ocupar el cargo Alberto Talavera.

Tras este relevo, el pasado 31 de mayo, en el marco de la primera junta directiva bajo la presidencia de Talavera, y por acuerdo unánime, se decidió nombrar a Miguel Ángel presidente de honor de GEPACV.

De esta manera, GEPACV agradece a Miguel Ángel su trabajo durante todos los años como presidente de la asociación, a la que seguirá vinculada con este cargo honorífico.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/gepacv-nombra-a-miguel-angel-nogueras-presidente-de-honor?elem=301301>